

l'héroïsme qui était en lui. Ses paroissiens ne furent pas surpris de l'apprendre, car ils l'en croyaient capable.

* * *

FRANCE. — *La Propagation de la Foi.* — En 1910, les recettes de l'œuvre de la Propagation de la Foi s'étaient élevées à 6,986,678 fr. 05, avec une augmentation de 276,216 fr. 21 sur celles de l'année précédente. En 1911, elles ont atteint 7,274,226 fr. 59, soit 287,548 fr. 54 de plus qu'en 1910. C'est la plus forte offrande recueillie depuis la fondation de l'œuvre.

Voici quelques chiffres :

France	3,025,788 fr. 89
Etats-Unis	1,401,675 fr. 90
Allemagne	537,612 fr. 31
Alsace-Lorraine	392,950 fr. 23
Belgique	359,952 fr. 87
Italie	253,257 fr. 52
République Argentine	242,302 fr. 93
Espagne	220,947 fr. 73
Irlande	134,117 fr. 20

* * *

Les Fêtes jubilaires de sainte Marie-Madeleine.

L'Année Dominicaine nous apporte le récit de ces beaux jours :

Les fêtes jubilaires du 11 et du 12 Avril en l'honneur de Sainte-Madeleine, ont ressemblé, il est vrai, à toutes les fêtes. A Saint-Maximien, on a admiré les riches décorations de la basilique de Charles II et des Pères Dominicains Gobi et Damiani, la grande affluence des fidèles, évaluée à plusieurs milliers, la présence de sept évêques, Mgr l'archevêque d'Aix, NN. SS. les évêques de Gap, Nice, Monaco, Digne, Autun, Marseille, Préjus, du T. R. P. Desqueyrous, représentant du Rme Père Cormier, Maître Général des Frères-Prêcheurs, de deux abbés bénédictins, les Rmes abbés d'En-Coléat et de Lérins, etc. . . . Mais ces fêtes ont aussi eu leur caractéristique fortement marquée même.

Mgr Chapon, évêque de Nice, a prononcé un magistral discours, qui, destiné à la France et au monde catholique aura